

# PELITA

## Bakamla RI Terima Kunjungan Pasis Dikreg Seskoal Angkatan Ke-61

Ahmad Rohanda - [PELITA.WEB.ID](http://PELITA.WEB.ID)

Aug 31, 2023 - 21:36



Jakarta --- Kepala Bakamla RI Laksdya TNI Dr. Aan Kurnia menerima kunjungan Perwira Siswa Pendidikan Reguler Sekolah Staf dan Komando Angkatan Laut (Pasis Dikreg Seskoal) Angkatan Ke-61 T.A. 2023 di Mabes Bakamla RI, Jakarta Pusat, pada Kamis (31/8/2023).

Kunjungan Kuliah Kerja Operasi Kemanan Laut (KK Ops Kamla) kali ini bertemakan “Melalui Kuliah Kerja Opskamla Pasis Dikreg Seskoal Angkatan Ke-61 T.A. 2023, Kita Tingkatkan Sinergitas TNI Angkatan Laut dengan Bakamla RI Guna Mendukung Penegakan Hukum dan Penjagaan Keamanan di Laut Dalam Rangka Mewujudkan Kedaulatan NKRI”.

Sebanyak 174 peserta mengikuti kunjungan KK Ops Kamla yang terdiri dari 100

Perwira Menengah (Pamen) Angkatan Laut (AL), 2 Pamen Angkatan Darat (AD), 2 Pamen Angkatan Udara (AU), 4 Pamen Polri, serta 9 Pamen Mancanegara. Kemudian sebanyak 36 dosen serta pejabat pendamping, dan 21 pendukung pelaksana kegiatan. Selain itu, turut serta mendampingi para siswa, Komandan Seskoal Laksamana Muda TNI Yoos Suryono Hadi, M.Tr.(Han)., M.Tr.Opsla., CHRMP.



Acara diawali dengan sambutan Kepala Bakamla RI. Dalam sambutannya, beliau meminta kepada Pasis untuk mengkaji kasus pelanggaran yang belum lama terjadi yaitu MT Arman. Selain itu, beliau juga menegaskan untuk menjaga hubungan baik dengan negara tetangga perihal keamanan dan keselamatan di laut agar terbentuknya sinergitas dalam menjaga kedaulatan perairan Indonesia.

Dalam kesempatan ini, Materi KK Ops Kamla disampaikan oleh Direktur Data dan Informasi Bakamla RI Laksma Bakamla Fradinanto, S.T. Materi tersebut memaparkan mengenai tugas dan fungsi Bakamla RI, Struktur Organisasi, Aset Patroli, Lokasi penyebaran Bakamla RI di seluruh Indonesia, Kerja Sama Internasional, serta Sistem Peringatan Dini milik Bakamla RI. Setelah itu, kesempatan tanya jawab juga diberikan kepada Pasis Dikreg Seskoal.

KK Ops Kamla ini bertujuan agar dapat terbentuk pengetahuan dan pemahaman para Pasis tentang peran, tugas, fungsi, dan kewewenangan Bakamla RI dalam melaksanakan tugas-tugas operasi.

Komandan Seskoal turut mengucapkan terima kasih kepada Kepala Bakamla RI atas kesediaannya menerima kunjungan Pasis Dikreg Seskoal Angkatan ke-61. Serta diakhir kegiatan, Siswa Dikreg Seskoal juga diberikan kesempatan untuk meninjau ke Kantor Pusat Informasi Marabahaya Laut (KPIML), dan Indonesia Maritime Information Centre (IMIC). (Humas Bakamla RI)